



N° 1

Le 4 janvier 1991

## NOMINATIONS À LA CORPORATION COMMERCIALE CANADIENNE

Le ministre du Commerce extérieur, M. John Crosbie, a annoncé aujourd'hui deux nominations au Conseil d'administration de la Corporation commerciale canadienne, celles de MM. Gordon Walker et David Angus.

Monsieur Walker pratique le droit à London et à Toronto. Député à l'Assemblée législative de l'Ontario pendant douze ans, dont sept à titre de membre du Cabinet, M. Walker a été à la tête de divers ministères, dont celui de l'Industrie et du Commerce et celui de la Consommation et des Relations commerciales. En outre, il a été directeur de la Chambre de commerce de l'Ontario et a joué un rôle dans plusieurs organismes de charité et organisations commerciales.

Monsieur Angus est associé principal chez Stikeman, Elliott de Montréal. Il est membre actif de plusieurs organisations professionnelles, notamment de l'Association canadienne de droit maritime, dont il assume actuellement la présidence. Il est également membre du conseil d'administration de l'Organisation maritime internationale - Institut international de droit maritime de Malte, ainsi que du Bureau canadien des assureurs maritimes. Il a en outre été président de la Average Adjusters Association of Canada. M. Angus est aussi directeur de plusieurs sociétés canadiennes et organismes de charité.

La Corporation commerciale canadienne est une société d'État qui relève du ministre du Commerce extérieur. En 1989-1990, elle a effectué des ventes de 774 millions de dollars pour le compte des exportateurs canadiens.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874